

Lancement de la Maison des 1 000 jours du Barséquanais



Portée par



Cofinancée par



Maison des 1000 jours
une démarche copilotée dans l'Aube
par le Département et la Caisse d'allocations familiales

Contact presse Département de l'Aube :

Direction de la communication

Alexandra Briguët-Trubat

06 60 42 74 66 / alexandra.briguet-trubat@aube.fr

Contact presse Barséquanais en Champagne :

Communication

Matthieu Cortier

03 25 38 30 02 / communication@cc-barséquanais.fr

I. La démarche des 1000 premiers jours de l'enfant : du lancement par l'Etat à la 3^e Maison des 1000 jours dans l'Aube

Les 1 000 premiers jours représentent une période essentielle qui unit l'enfant et ses parents depuis la grossesse jusqu'à ses deux ans. Les recherches scientifiques confirment que les expériences vécues au cours de cette période ont un impact déterminant sur le développement futur de l'enfant. En offrant aux familles un accompagnement adapté. Il est possible de créer un environnement propice à l'épanouissement de l'enfant, de renforcer le lien parent-enfant et de valoriser les compétences parentales, afin que chaque tout-petit puisse grandir dans un cadre serein et stimulant. C'est dans cet esprit que l'État a initié, dans la continuité du rapport de la commission présidée par le neuropsychiatre Boris Cyrulnik, en 2020, une politique visant à garantir à chaque enfant des premières années favorables à son épanouissement et à son bien-être.

Dans l'Aube, un engagement territorial en faveur de la prévention précoce et du soutien à la parentalité

Dans l'Aube, le Département et la Caisse d'allocations familiales (CAF), avec le soutien de nombreux partenaires ont fait de la prévention précoce et du soutien à la parentalité une priorité d'action, en créant un réseau départemental de Maisons des 1 000 jours.

Ce réseau a pour objectif de :

- faciliter l'accès des parents à des ressources et à un accompagnement dès la grossesse,
- renforcer la prévention et l'accompagnement des parents,
- créer des espaces bienveillants d'écoute, d'échanges et d'orientation pour les familles.

Les Maisons des 1 000 jours sont avant tout des lieux d'accueil inconditionnel, de prévention et de soutien, où chaque parent peut trouver conseils, ateliers et moments d'échanges avec des professionnels et d'autres familles. Elles permettent d'agir précocement, d'apporter des réponses adaptées aux besoins des parents et de favoriser un environnement propice au développement du jeune enfant.

Un projet co-construit avec les familles et les professionnels

Afin de mieux comprendre les attentes et les besoins des parents et des enfants, le Département de l'Aube et la CAF ont mené en 2022, un diagnostic territorial sur l'ensemble du département. Plus de 1 300 professionnel(le)s, partenaires, assistant(e)s maternel(le)s et (futurs) parents aubois ont participé à cette réflexion.

Ce travail a révélé un besoin fort d'accompagnement précoce, notamment en matière de :

- meilleur accès à l'information,
- lutte contre l'isolement parental,
- soutien à la parentalité et prévention périnatale,
- espaces d'échange entre parents pour renforcer les compétences parentales.

Ces constats ont conduit au lancement en 2023 d'un Appel à manifestation d'intérêt (AMI) afin de structurer ce réseau et garantir une offre de services homogène et accessible sur tout le territoire, comprenant :

- des groupes de paroles et d'entraide entre parents pour partager leurs expériences et rompre l'isolement,
- des activités parents/enfants pour contribuer au développement psychomoteur de l'enfant et renforcer le lien dès les premières semaines de vie,
- des activités d'éveil culturel et sensoriel favorisant le développement du tout-petit,
- des actions de soins et de prévention en lien avec les professionnels de santé,
- des professionnels d'accueil et d'information (optionnelle) pour orienter les familles vers les services adaptés à leurs besoins.

Un accompagnement structuré pour les porteurs de projet

L'intégration au sein du réseau départemental assure aux porteurs de projet un accompagnement technique et méthodologique, coordonné par une professionnelle dédiée, dont le poste est financé par la CAF, l'État et le Département.

Grâce à cette coordination, les porteurs de projet bénéficient :

- d'un accompagnement sur la mise en place et la pérennisation de leur Maison des 1 000 jours
- d'un partage d'expériences avec les autres acteurs du réseau,
- d'une mise en relation avec les acteurs de la petite enfance, du social, du médico-social, de la santé, de la culture et du droit...
- d'un soutien pour développer des initiatives innovantes en matière de prévention précoce et de soutien à la parentalité.

Des réunions régulières sont organisées pour mutualiser les pratiques et développer des outils de soutien spécifiques, notamment:

- des sessions de formation dédiées aux coordonnatrices des Maisons,
- des ressources pédagogiques et des kits d'accompagnement,
- un suivi individualisé en fonction des réalités locales.

Un réseau en plein développement pour mieux accompagner les familles

Rejoindre le réseau départemental des Maisons des 1 000 jours, c'est :

- intégrer une dynamique collective engagée en faveur de la prévention précoce et du soutien à la parentalité,
- renforcer l'attractivité de son territoire par une offre de services innovante à destination des familles,
- bénéficier d'un accompagnement structuré, d'outils concrets et d'un partage d'expériences avec d'autres acteurs investis, afin de proposer aux familles un cadre d'accueil bienveillant et des actions adaptées aux besoins des tout-petits et de leurs parents.

Un déploiement progressif sur le territoire aubois

En 2024, deux premières Maisons des 1 000 jours ont ouvert leurs portes :

- à La Chapelle-Saint-Luc, portée par la Ville et son Centre Municipal d'Action Sociale.
- sur le territoire d'Arcis-Mailly-Ramerupt, portée par la Communauté de communes.

En 2025, le réseau départemental s'élargit avec deux nouvelles Maisons des 1000 jours (totalisant ainsi quatre Maisons dans l'Aube) :

- sur le territoire du Barséquanais en Champagne, portée par la Communauté de communes.
- sur les territoires de Lusigny-sur-Barse (site principal de la Maison), Saint-Lyé, Estissac (antennes), portée par Troyes Champagne Métropole.

Avec cette dynamique, chaque nouvelle implantation permet d'offrir un accès de proximité aux familles et de renforcer le soutien parental dès les premiers jours de vie de l'enfant.

II. La Maison des 1000 jours du Barséquanais

Depuis de nombreuses années, la Communauté de communes du Barséquanais en Champagne (CCBC), vaste territoire rural composé de nombreuses familles place l'action sociale au cœur de ses priorités.

A l'œuvre notamment en matière d'animation jeunesse, d'accès aux droits, mais aussi de logement ou encore de mobilité, elle est également compétente en matière de petite enfance. Porteuse d'un Relais petite enfance, d'un projet de construction d'un Pôle dédié, elle est devenue depuis janvier dernier l'autorité organisatrice.

La Maison des 1 000 Jours du Barséquanais s'inscrit en complément de cette offre de services et propose un espace de soutien aux parents et de prévention. Pervenche Vancilli, vice-présidente de la CCBC en charge de l'action sociale, voit en cette Maison des 1 000 Jours du Barséquanais « *une réponse aux besoins des enfants et de leurs parents dans l'intérêt de continuer à œuvrer pour un monde plus juste et égalitaire et ce, dès la naissance.* »

Installée au cœur du bourg centre de Bar-sur-Seine, temporairement au siège de la Communauté de communes qui a mutualisé ses espaces existants, la Maison des 1 000 Jours rencontre déjà un vif succès auprès des familles depuis son ouverture le 13 janvier dernier. Elle s'étendra sur le territoire dans les bourgs secondaires au cours de la première année et rejoindra en 2026 le Pôle Petite enfance de Bar-sur-Seine qui accueillera également le multi-accueil de 53 places, le Relais Petite enfance, mais également un Lieu d'accueil Enfants-Parents.

Un projet collaboratif sur le territoire

La Maison des 1 000 Jours du Barséquanais est un service gratuit mis à disposition de toutes les familles qui résident sur le territoire qu'elles viennent de Saint-Parres-lès-Vaudes, de Mussy-sur-Seine, d'Essoyes, de Cunfin, de Thieffrain, d'Avirey-Lingey, etc...

Elle accompagne les parents et futurs parents dans toutes les étapes de la parentalité : du désir d'enfant jusqu'à ses deux ans en passant par l'étape cruciale de la grossesse. Elle intègre les axes socles communs aux Maisons des 1 000 jours de l'Aube et propose dans un lieu de vie où la bienveillance et l'entraide sont prépondérantes des ateliers collectifs et individuels encadrés par des professionnels de santé, de la petite enfance et d'autres champs. On peut notamment y retrouver :

- des groupes de paroles de parents ou des ateliers d'informations sur le développement de l'enfant par exemple,
- des activités parents/enfants : jeux, motricité, langage des signes, éveil des sens,
- des activités d'éveil culturel : exploration artistique, éveil sonore et musical, spectacles tout-petits,
- un volet soins et prévention : ateliers et consultations dédiées à l'allaitement, ateliers massage et portage, activité physique adaptée comme du yoga pré-post natal, des entretiens pré/post nataux.

Véritable exemple de collaboration, La Maison des 1 000 Jours du Barséquanais innove avec ses propositions mais réunit également des initiatives existantes ou ayant existé et renforce son partenariat avec les structures du territoire : elle développe notamment son volet culturel avec le tiers-lieu L'Aiguillage situé à moins de 5 kms de Bar sur Seine et qui proposera dès mars 2025 des spectacles pour les tout-petits ainsi que des ciné-rencontres. Les professionnels de santé du territoire et de la PMI s'allient pour proposer des consultations et des activités adaptées aux futures et jeunes mamans ainsi qu'à leur tout-petit.

Depuis son ouverture au public en début d'année, la Maison des 1000 Jours du Barséquanais est fréquentée par une trentaine de familles qui témoignent de leur satisfaction par les nombreux messages laissés par les parents après chaque atelier sur le livre d'or:

- « *Un super lieu pour prendre du temps pour soi et pour partager du temps avec son ou ses bébé(s). Merci pour cette création et merci pour les intervenants qui font vivre ce lieu.* »
- « *Quelle joie de peindre avec les pieds, les doigts, les joues ! Dans le calme et la bonne humeur !* »
- « *Merci pour cet agréable moment. Reste à mettre en application les signes pour ma fille.* »

Le planning des activités est mis à jour mensuellement tout comme le formulaire de pré-inscription (<https://forms.gle/stoWca8XgoEFF6tF6>).

Informations pratiques sur la Maison des 1000 Jours du Barséquanais :

Adresse : Espace Jean Weinling, 4 Grande Rue de la Résistance, 10110 Bar-sur-Seine.

Tél. : 03 25 38 26 74 – Mail : contact@cc-barsequanais.fr

Page web dédiée : <https://www.cc-barsequanais.fr/articles/maison-des-1000-jours> (flyer et planning sont téléchargeables à cette adresse).

Page Facebook : <https://www.facebook.com/maison.1000j.barsequanais>

Formulaire de préinscriptions aux activités : <https://forms.gle/stoWca8XgoEFF6tF6>

Coûts et financements

Le coût total du fonctionnement (année 1) de la Maison des 1 000 jours est de 55 359 €.

Son financement de ce fonctionnement est ainsi réparti :

- Département de l'Aube : 15 000 € (27%)
- La communauté de communes du Barséquanais en Champagne : 12 395 € (22%)
- CAF de l'Aube : 10 464 € (19%)
- Agence régionale de Santé : 10 000 € (18%)
- MSA Sud Champagne : 7 500 (14%)

Le Département de l'Aube, en plus de son soutien déjà apporté au fonctionnement, a décidé d'attribuer une subvention d'investissement pour l'achat de matériels pour sa Maison des 1000 jours contribuant au bon déroulement des offres de services qui y sont proposées.

Cette subvention d'investissement de la part du Département s'élève à 2 025 € HT pour l'achat de matériels.

III. L'appel à manifestation d'intérêt relancé pour soutenir l'essor des Maisons des 1 000 jours

Le **renouvellement annuel de l'AMI jusqu'en 2028** favorisera l'extension progressive du réseau et la création de nouvelles Maisons des 1 000 jours. Cette dynamique contribuera à :

- Assurer une couverture territoriale plus large pour répondre aux besoins des familles
- Renforcer les collaborations entre porteurs de projet et partenaires locaux
- Pérenniser une politique de prévention précoce forte et ambitieuse

Avec le réseau départemental des Maisons des 1 000 jours, le Département de l'Aube et la CAF de l'Aube réaffirment leur engagement en faveur d'un accompagnement renforcé des familles, d'une parentalité soutenue et d'une prévention précoce accessible à tous.

L'Appel à manifestation d'intérêt 2025 est ouvert du 3 mars au 27 mai 2025. Le dossier de candidature pour y répondre est disponible sur aube.fr. Les porteurs intéressés sont invités à contacter la Coordonnatrice départementale des 1000 premiers jours qui les accompagnera dans la réflexion et la conception du projet : 1000jours@aube.fr

La phase de sélection des projets retenus aura lieu en juin 2025. Un comité des financeurs se réunira en octobre suivant. Les financements seront attribués pour une année et feront l'objet d'une nouvelle étude pour les années suivantes après une première évaluation de la Maison des 1 000 jours.

Pourquoi répondre à l'appel à manifestation d'intérêt pour le déploiement des Maisons des 1 000 jours sur le territoire aubois ?

Vous agissez mieux en faveur de l'enfance et de la famille

Les Maisons des 1 000 jours constituent une réponse au manque de lisibilité et de coordination de l'offre de soin, d'accompagnement et de services aux familles. Ces lieux incarnent un espace identifié, une réponse globale et intégrée aux besoins des parents, des bébés et des jeunes enfants, s'organisant autour des principes suivants : développement favorable et bien-être de tous les enfants, réduction des inégalités et valorisation de la mixité sociale, valorisation des ressources parentales, accompagnement de la loi contre les violences éducatives ordinaires. À ce titre, il s'agit de créer des espaces ouverts à tous inconditionnellement afin de garantir une prévention précoce et universelle.

Vous bénéficiez d'ingénierie sociale

Une Coordonnatrice départementale des 1 000 premiers jours, professionnelle en poste au sein du Département de l'Aube, accompagnera les territoires sous forme d'ingénierie sociale tout au long du projet (accompagnement, conseils au montage et au déploiement du projet ainsi qu'à son suivi et son évaluation, mise en relation entre partenaires dans une logique de co-construction, respect du cahier des charges). Les porteurs retenus participeront en lien avec la Coordonnatrice départementale à l'animation du réseau des Maisons des 1 000 jours, au recensement de l'existant, ainsi qu'à la réflexion départementale. Ils contribueront également à l'évaluation de la politique des 1000 premiers jours en mesurant notamment la démarche de Maison des 1 000 jours initiée sur leur territoire.

La Coordonnatrice départementale anime le réseau des Maisons des 1 000 jours en effectuant notamment une mise à disposition d'outils et de ressources documentaires à destination du réseau et en transmettant les actualités nationales sur la politique des 1 000 premiers jours. Elle recense les partenaires, les professionnels, les ressources et activités existantes intervenantes dans le cadre des 1 000 premiers jours. Elle est la garante du projet sur les territoires.

Vous bénéficiez de financements

Les porteurs présenteront un plan de financement prévisionnel présentant en priorité les outils financiers de droits commun mobilisables et en adéquation avec leur projet. Les candidats ne sont pas tenus de formuler de demande de financement auprès des institutions concernées avant les échanges avec le comité de sélection. Un comité de financeurs se réunira en octobre 2025. Les financements seront attribués pour une année et feront l'objet d'une nouvelle étude pour les années suivantes après une première évaluation de la Maison des 1 000 jours.

Annexes

Chiffres clés

Les données quantitatives nationales phares relatives aux 1000 premiers jours :

- Un enfant ayant grandi dans un univers sécurisé sera 2 à 5 fois moins fréquemment hospitalisé au cours de sa vie.
- Lutte contre la dépression périnatale: 30% des mères mériteraient une attention particulière en raison d'une fragilisation plus ou moins grande liée à l'état de grossesse ou à l'accouchement (pouvant aller jusqu'à un risque suicidaire).
- Permettre l'éveil culturel : les enfants de 2 ans dont la mère a un niveau de diplôme inférieur au BEPC connaissent 70 mots sur 100 proposés, quand ceux dont la mère a un diplôme supérieur à Bac + 2 en maîtrisent 80
- 50% des parents cherchent régulièrement des réponses sur les réseaux sociaux. Paradoxalement si les informations sont surabondantes, ce sont « des infos non labellisées », donc comment savoir lesquelles sont fiables, lesquelles sont approximatives ou fausses ?

Les données aubois :

- 2886 naissances en 2022 (contre 2903 en 2021 et 3088 en 2020)
- 9922 enfants âgés de 0 à 2 ans = 14,7% de l'ensemble des mineurs aubois.
- 2,5% de familles nombreuses (4 enfants et plus de moins de 25 ans) contre 2,3% en France (données INSEE 2019).
- Âge moyen des femmes au premier enfant : 27,9 ans dans l'Aube contre 28,8 ans en France.
- 2,5 % des mères ont moins de 20 ans dans l'Aube contre 1,7 % en France.
- Taux de familles monoparentales : 17,1% dans l'Aube contre 15.9% en France
- La part des familles avec enfant(s) de moins de 3 ans dont le ou le(s) parent(s) est (sont) actif(s) occupé(s) s'établit à 49,4% dans l'Aube, en deçà du taux national (53,1%).
- Le premier mode d'accueil est l'assistant maternel. 26,7% de ces professionnels sont âgés de 55 ans et plus, avec d'importantes variations suivant les territoires, certains étant en tension. Le nombre d'assistantes maternelles est en baisse sur notre territoire depuis 2014.
- Un taux de pauvreté supérieur à la moyenne nationale : 16,3% dans l'Aube contre 14,6% en France

Comité de pilotage

Le comité de pilotage aubois de la démarche des 1000 premiers jours de l'enfant comprend : Département de l'Aube, CAF de l'Aube, préfecture de l'Aube, ARS, CPAM, MSA, Hôpitaux Champagne Sud, UDAF, AMF10.

PROGRAMME 2025 MAISON 1000 JOURS DU BARSEQUANAIS

Axe/Nom de l'action	Nom de l'intervenant / structure	Démarrage	Nb de séance / an
Groupes de parents			
Mum time	Marjorie Perret / CPTS Tissem Chamki / CPTS	janvier	6
Temps de parents	Fanny Bergeret / CIDFF	avril	4
Daddy Time	Zoé Hérard	septembre	4
Papote ton désir de grossesse	Déborah Trichet Stéphanie Dam	juin	5
Ateliers d'information 1000 jours	Emma Bol (thérapeute pour enfants) Charlotte Siodos (diététicienne) Zoé Hérard (psychologue)	mars	8
Activités Parents Enfants			
Groupe jeux / Motricité	Delphine Sallingue / PMI Nathalie Blaudez / PMI Gwennaëlle Dupety / PMI	janvier	20
Histoire à masser	Christine Chaudouet / Câlino	mars	5
Bébé Signe	Christine Chaudouet / Câlino	février	10
Bulle de Snoezelen	Anais Joly / Les bulles d'Ana's	février	11
Minute Papillon	Cécile Schehrer / La Trottrinette	mars	10
Eveil Culturel			
Grandir avec l'Art	Fany Guillaume / IMAJ	janvier	11
Lecture et animations autour du livre	Estelle Petitdent / Médiathèque Goncourt	avril	12
Ateliers d'éveil artistique	Raphaëlle Krier / Pépites Art	janvier	10
Tip Tap Touche	Virginie Gautier / GPSL Aube	février	10
Cocon musical 0-8 mois	Chloé Lucquin / La Fabrique des P'tits Bonheurs	juillet	4
Eveil sonore et musical +8mois	Chloé Lucquin / La Fabrique des P'tits Bonheurs	juillet	4
Soins Prévention			
Atelier portage	Delphine Sallingue / PMI	février	9
Activité physique adaptée	Virginie Gautier / GPSL Aube	janvier	12
Mamans en mouvement	Angie Gogeret / CPTS Laura Voss / CPTS	janvier	12
Entretien pré/post nataux et préconceptionnels	Isabelle Goursaud - SF PMI	janvier	12
Atelier massage bébé	Delphine Sallingue / PMI	avril	1
Atelier allaitement	Doriane Grenier / A l'aube de votre allaitement	janvier	12
Consultation allaitement / soutien parentalité	Doriane Grenier / A l'aube de votre allaitement	février	
Atelier Produits Eco's pour la famille	Virginie Gautier et Raphaëlle Krier	juillet	2
Préparation à l'arrivée de bébé	Doriane Grenier / A l'aube de votre allaitement	avril	
Atelier bien-être parents	Christine Chaudouet / Câlino	janvier	10
Accueil et Informations			
Permanence d'Accès aux Droits	Sabine Ruffier / DASP Hélène Rilliot / DASP Stéphanie Loreau / DASP	janvier	20
Permanences info modes de garde	Charlotte Terryn Camut / Relais Petite Enfance	janvier	144
Autres activités			
Espace documentaire - fds dédié	Médiathèque - MDA - CCBC	mars	
Spectacles tout-petits	Quai des Arts - L'Aiguillage	mars	3
Conférence théâtralisée	Stéphanie Dam	septembre	1
Ciné Rencontre	Quai des Arts - L'Aiguillage	mai	2
Prise en charge des enfants par les TISF sur instants dédiés	TISF / ADAD	janvier	36h

Une programmation variée et renouvelée pour ce mois de mars 2025 :



PROGRAMME MARS 2025

Toutes les animations sont gratuites et sur inscription.



MAISON DES 1000 JOURS DU BARSÉQUANAIS,
ESPACE JEAN WEINLING, 4 GRANDE RUE DE LA RÉSISTANCE, BAR-SUR-SEINE
TÉL : 03 25 38 26 74



Toutes les animations sont gratuites
et sur inscription.



Spectacle très jeune public - "Histoires de Petites Bestioles"

En partant de chansons enfantines, les petites bêtes racontent leur histoire. Elles vous emmènent, tout en douceur, dans leur petit monde...
Interprété par Judith DARGENCOURT & Jean-Louis WACQUIEZ de "Asphodèle et Cie".

Le dimanche 16 mars à 10h30 à L'Aiguillage (Polisot)

Atelier bien-être maman

Partager un moment de bien-être et de détente (massage, soin...) avec Christine CHAUDOUET, Technicienne en massage. Confiez votre enfant à une professionnelle de l'ADAD pendant l'atelier !

Le lundi 17 mars de 9h30 à 10h30

Ciné Rencontre - "Ces pleurs qui nous lient"

Pourquoi un tout petit pleure-t-il ? Comment réagir, comment interpréter ses larmes ? Projection suivie d'une discussion animée par Marjorie PERRET, Psychologue.

Le mercredi 19 mars à 19h à L'Aiguillage (Polisot)

Consultation allaitement

Doriane GRENIER, Consultante en lactation, se tient à votre disposition pour vous accompagner dans votre allaitement maternel. Consultation individuelle sur RDV.

Le jeudi 20 mars de 9h à 12h

Une sage-femme à votre écoute

Entretien individuel, conseils et orientation pendant la grossesse et après l'accouchement. Possibilité de consultation. Avec Isabelle GOURSAUD, Sage-femme D.E. territoriale. Sur RDV au 03 25 38 26 74.

Le jeudi 20 mars de 14h à 16h

Atelier sur la diversification alimentaire

Accompagnement et conseils autour de la diversification alimentaire classique ou menée par votre enfant (DME). Partage de recettes et repères clés. Animé par Doriane GRENIER, Consultante en lactation.

Le jeudi 20 mars de 13h30 à 15h30

Relax mam'

Activité corporelle adaptée au corps changeant, pendant la grossesse et après l'arrivée de bébé, agrémentée de musique et de chant. Atelier animé par Virginie GAUTIER, Animatrice bien-être.

Le vendredi 21 mars de 14h30 à 16h



Toutes les animations sont gratuites
et sur inscription.



Atelier Tip Tap Touche

Voyager avec bébé grâce à la découverte d'instruments, de matériaux et de sons, mais aussi de comptines rythmées venues d'ici et d'ailleurs.

Animé par Virginie GAUTIER, Animatrice bien-être.

Le mercredi 5 mars de 16h à 17h

Bébé signe

Apprentissage des signes à l'aide de comptines, de jouets et peluches, d'imagiers, dans une ambiance ludique et conviviale. Jusqu'à 18 mois.

Animé par Christine CHAUDOUET, Instructrice en langue des signes bébé.

Le samedi 8 mars de 9h30 à 10h30

Histoire à masser

Histoires ludiques et sensorielles pour les tout-petits à partir de 18 mois.

Animé par Christine CHAUDOUET, Technicienne en massage.

Le samedi 8 mars de 11h à 12h

Mamans en mouvement

Yoga pré et post-natal pour créer du lien entre mamans et se réapproprié son corps. Moment de détente suivi d'un brunch.

Animé par Angie GORGERET, Kinésithérapeute.

Le dimanche 9 mars de 10h à 12h

Groupe Jeux

Venez partager un moment de jeu avec votre enfant. Atelier encadré par Nathalie BLAUDEZ, Delphine SALINGUE (Puéricultrices) et Gwénaëlle DUPETY (Éducatrice de jeune enfant).

Le lundi 10 mars de 10h à 12h

La famille s'agrandit, faites le point sur vos droits

Permanences des Assistantes Sociales axées sur la parentalité et la petite enfance (informations, conseils, ouverture de droits, etc). Sans RDV préalable.

Le lundi 10 mars de 14h à 16h avec Sabine RUFFIER,
Le lundi 24 mars de 14h à 16h avec Stéphanie LOREAU.

Atelier d'éveil artistique

Expérience sensorielle et exploration garanties pour votre enfant à travers une activité ludique autour des couleurs, des 5 sens et de la nature.

Animé par Raphaëlle KRIER, Art-Thérapeute.

Le jeudi 13 mars de 15h à 17h



Toutes les animations sont gratuites
et sur inscription.



Grandir avec l'art

Atelier d'éveil artistique animé par Fany GUILLAUME, Artiste peintre. Venez partager un moment de découverte avec votre enfant autour de la peinture au yaourt.

Samedi 22 mars de 9h30 à 11h30

Parcours d'exploration

Venez découvrir le parcours de motricité concocté par Nathalie BLAUDEZ, Delphine SALINGUE (Puéricultrices) et Gwénaëlle DUPETY (Éducatrice de jeune enfant).

Le lundi 24 mars de 10h à 12h

Atelier portage

Découverte du matériel de portage pour futurs et jeunes parents. Atelier animé par Delphine SALINGUE, Puéricultrice.

Le mardi 25 mars de 15h à 16h

Bulle de Snoezelen

Espace éphémère de détente, de stimulation sensorielle et de relaxation pour un moment privilégié avec votre enfant.

Atelier animé par Anais JOLY, Praticienne et Formatrice Snoezelen.

Le vendredi 28 mars de 16h à 17h

Mum time

Atelier d'échange pour créer du lien entre mamans. Thématique à découvrir sur le formulaire d'inscription. Animé par Marjorie PERRET, Psychologue et Tissem CHAMKI, Sage-femme.

Le samedi 29 mars de 10h à 12h

Permanences mode de garde :

Informations sur les différents modes de garde pour les enfants de moins de 3 ans. RDV obligatoire auprès de Charlotte TERRY-CAMUT du Relais Petite Enfance au 03 25 38 33 40.

Tous les lundis, mardis et jeudis de 14h à 17h30

Nouveauté !



MAISON DES 1000 JOURS DU BARSÉQUANAIS,
ESPACE JEAN WEINLING, 4 GRANDE RUE DE LA RÉSISTANCE, BAR-SUR-SEINE
TÉL : 03 25 38 26 74

